



## “La Travesía Central cobra importancia con la situación en Cataluña”, señala el PP

Los populares apoyan el proyecto de la DGA en Canfranc pero insisten en la necesidad de la TCP

**J.O.**

**HUESCA.**- El Partido Popular subrayó ayer la necesidad de insistir en la reivindicación aragonesa de la Travesía Central Pirenaica. De regreso de la visita a Canfranc, el portavoz de Infraestructuras del PP en las Cortes, Joaquín Juste, señaló a este Diario que sin perjuicio del apo-

yo de su partido a los proyectos para Canfranc, es un momento propicio para reforzar las reclamaciones sobre el paso transpirenaico por ferrocarril: “Con la tensión en Cataluña cobra más importancia la Travesía Central, que puede vertebrar Aragón y también España, conectándola con Europa, y potenciar además las plataformas logísticas de Aragón y otras que puedan surgir”, apuntó el parlamentario.

Joaquín Juste señaló que así lo habían expuesto ayer los populares al consejero de Vertebración del Territorio, José Luis Soro. “Es necesario que no se ol-

vide la Travesía Central”, subrayó Juste en su conversación con este periódico.

El diputado popular indicó que su partido ha apoyado y lo seguirá haciendo los proyectos en marcha para recuperar la estación de Canfranc y su entorno. Añadió el parlamentario autonómico que el Gobierno de Aragón presidido por Luisa Fernanda Rudi compró la estación ahora en obras y que los 72 millones de euros consignados en los Presupuestos Generales del Estado de 2018 (vigentes en prórroga) corresponden al Gobierno de Mariano Rajoy. ●